



## ASOCIACIÓN TALISMÁN

# Hacemos realidad nuestro sueño

LA ACTUAL CRISIS ECONÓMICA está incidiendo de manera muy negativa en los colectivos más vulnerables, entre ellos los discapacitados. El paro es aún mayor en este grupo y las ayudas públicas con las que contaban con anterioridad sus familias se han visto fuertemente reducidas.

Ante este panorama cobra una vital importancia la actuación de las empresas y de la sociedad civil. Es precisamente la iniciativa privada quien está sufriendo estas carencias.

Dentro de este marco surgió la Asociación Talismán, hace cuatro años, para ayudar al desarrollo y la integración socio-laboral de los jóvenes con discapacidad intelectual de la sierra oeste de la comunidad de Madrid, una zona con especiales problemas de paro y con escasas perspectivas económicas. En estos momentos la Asociación presta apoyo a 13 chicos discapacitados de los pueblos de la comarca y, desde hace un año y medio, ha puesto en funcionamiento un Vivero de Planta Ornamental y una Huerta Ecológica, donde forma a los chicos en las labores de jardinería y agricultura, además de complementar las enseñanzas que adquirieron en su educación básica, y les apoya en su completa integración con el resto del vecindario de la comarca. En este proyecto trabaja una joven monitora, ingeniera agrónoma, que gestiona todas las actividades, junto a otra joven monitora de apoyo, técnica de tiempo libre, y una psicóloga, que complementa el trabajo de ellas. La formación teórica y práctica en el Vivero se refuerza con trabajos en el exterior, en jardines privados



o en jardines de los Ayuntamientos que colaboran con la Asociación.

La puesta en funcionamiento del Vivero es un buen ejemplo de lo mucho que se puede conseguir cuando un grupo de personas entusiastas, con pocos recursos pero con muchas ganas, se proponen colaborar para sacar adelante un proyecto difícil pero que vale la pena. La satisfacción de ver la alegría de los chicos formándose y trabajando en su Vivero es más que suficiente para compensar el esfuerzo y la dedicación que supone gestionar un proyecto de esta naturaleza. En muy poco tiempo se ha conseguido tener en funcionamiento este centro de formación y empleo gracias a la colaboración de un gran número de empresas, instituciones y voluntarios. El proyecto se inició con la cesión de los terrenos por parte del Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias y las obras e instalaciones se han realizado gracias a las aportaciones de las Fundaciones Antoni Serra Santamans, Pelayo e Ibercaja. A partir de ahí se han obtenido ayudas de la Obra Social La Caixa, de las Fundaciones Konecna, Adecco, Mapfre, KPMG, AON, de la Comunidad de Madrid, de múltiples pequeños empresarios de la zona y de un gran número de socios y voluntarios.

Estamos seguros que nuestro empeño dará sus frutos y, si alguno de nuestros chicos consigue llegar a ser autosuficiente en el futuro, el esfuerzo habrá merecido la pena. **O**

## ASOCIACIÓN TALISMÁN

### Proyecto de Inserción Laboral de Jóvenes con discapacidad intelectual. Plan de formación dentro del "Proyecto Vivero"

La Asociación Talismán recibirá el Premio Solidario 2013 de HOGAN LOVELLS para su Proyecto de Inserción Laboral de Jóvenes con discapacidad intelectual. Plan de formación dentro del "Proyecto Vivero".

Hogan  
Lovells

Talismán